

P R E S S E M I T T E I L U N G

Regnauer Fertigbau

13 neue Auszubildende bei Regnauer

Seeon/Seebruck – Ausbildung als Teil unternehmerischen Engagements – Regnauer Azubis regelmäßig mit Bestnoten – 5 Ausbildungsberufe in handwerklichen, technischen und kaufmännischen Berufen.

Mit dem 01. September begrüßt der oberbayerische Holzhaushersteller Regnauer aus Seebruck 13 neue Auszubildende im Unternehmen. Zwei Industriekaufleute, drei Bauzeichner, drei Schreiner, drei Zimmerer und zwei Maler/Lackierer werden nun in zweieinhalb bzw. drei Jahren in ihren Berufen dual im Betrieb und Schulunterricht ausgebildet. Insgesamt bildet Regnauer derzeit 28 Jugendliche in handwerklichen, technischen und kaufmännischen Berufen aus und ermöglicht ihnen so den Start ins Berufsleben.

Ausbildung als Teil unternehmerischen Engagements

Geschäftsführer Michael Regnauer und Personalreferentin Theresa Hagenauer begrüßten die neuen Auszubildenden im Unternehmen. Geschäftsführer Michael Regnauer zeigte sich erfreut, dass auch 2016 alle Ausbildungsberufe bei Regnauer sehr gut nachgefragt wurden: „Als Unternehmen mit einem ökologisch nachhaltigen Produkt ist es unsere Pflicht auch als Unternehmen nachhaltig zu agieren, sei es etwa im Umweltschutz oder aber in der Sicherung und Weitergabe des eigenen Know-Hows bei der Nachwuchsförderung.“



Haben heute Ihre Ausbildung bei Regnauer begonnen: 13 Jugendliche in 5 Ausbildungsberufen.

Foto: Regnauer Fertigbau

Dies geschieht bei dem Seebrucker Traditionsunternehmen auch unter sozialer Aspekten: Neben einem Azubi mit körperlicher Behinderung beginnt auch ein anerkannter Flüchtling seine Ausbildung, die mit einer sogenannten Einstiegsqualifikation beginnt, das heißt, er absolviert das erste Ausbildungsjahr zweimal, kombiniert mit Deutschkursen. Die Ausbildungsstelle für den 26-jährigen aus Afghanistan wurde zusätzlich geschaffen, nachdem dieser bei einem Praktikum sich beweisen konnte.

Regnauer-Azubis regelmäßig mit Bestnoten

Personalreferentin Theresa Hagenauer: „Unsere Auszubildenden gehören regelmäßig zu den besten Absolventen ihrer Ausbildungsjahrgänge, ein Ergebnis, dass man sicher als Beleg für die Qualität unserer Ausbildungsarbeit sehen kann“. Gerade erst hat man in Seebruck mit Lukas Gispert den besten Zimmerer-Gesellen seines Jahrganges erfolgreich aus der Ausbildung verabschiedet und in ein Arbeitsverhältnis übernommen. Theresa Hagenauer: „In der Regel werden alle Azubis nach erfolgreichem Abschluss Ihrer Ausbildung übernommen. Nachwuchskräfte, die im Unternehmen groß werden, sind unsere Zukunft.“

Michael Regnauer: „Was unseren Wirtschaftsstandort unter anderem so stark macht, ist die gute Ausbildung und das Know-How von Fachkräften. Deswegen stimmt es mich bedenklich, dass sich immer weniger Jugendliche für eine Ausbildung entscheiden. Mit anspruchsvollen und qualitativ hochwertigen Ausbildungsberufen und einem innovativen Produktportfolio können wir entgegen dem Trend Jugendliche für uns gewinnen. Das freut mich sehr.“

Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor 85 Jahren gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von Engelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung.

Weitere Informationen:

Regnauer Fertigbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. +49 8667 72-0

E-Mail: mail@regnauer.de, www.regnauer.de

Christine Ryll, Axel-von-Ambesser-Str. 9

81371 München, Tel.: +49 89 74299282

E-Mail: ryll@rylltext.de

Fotocredit: Regnauer Fertigbau

Belegexemplar erbeten. September 2016